

en jóvenes

por el bienestar de

Puerto Rico

por shakira vargas rodríguez
svargas@elhuevodia.com



A través de sus actividades y metas, MPA busca promover el espíritu de acción con respecto a la situación de Puerto Rico, con el fin de lograr un cambio positivo.

lóveres especializados en diferentes disciplinas como lo son la economía, la política, las ciencias biológicas y física, las humanidades y la astronomía, por ejemplo, se han unido con un sólo propósito: buscar soluciones a los problemas sociales y económicos que aquejan a Puerto Rico.

Se trata del grupo Mentes Puertorriqueñas en Acción (MPA), que está compuesto por estudiantes puertorriqueños en Boston generalmente de la Universidad de Harvard y del Instituto Tecnológico de Massachusetts (MIT), de la Universidad de Puerto Rico (UPR) de Rio Piedras y Mayagüez, y de jóvenes profesionales, recién graduados de estas instituciones. Inicialmente surgió en el año 2006, luego del cierre gubernamental, cuando

Posteriormente, en el 2007, realizaron en la Isla la conferencia "Mentes Puertorriqueñas en Acción: Un Nuevo Enfoque Económico". Lo que comenzó con una conferencia, ya ha trascendido porque MPA está en el proceso de incorporarse como una entidad sin fines de lucro. Esto, además de realizar las conferencias anuales en diferentes partes, incluyendo Puerto Rico.

decidieron tomar acción para expresar sus sentimientos en la búsqueda de algo nuevo ante el estancamiento económico.

Fue por esa razón que realizaron un evento en Boston que se llamó "Restoring Economic Growth in Puerto Rico: Proposing Solutions", en el que participaron más de 35 expertos y más de 150 estudiantes puertorriqueños y estadounidenses.

aquejan a Puerto Rico", señaló el joven economista Rohemir Ramírez, quien es el portavoz del grupo en la Isla. Actualmente, están activos unos 30 a 35 estudiantes universitarios y jóvenes profesionales entre las edades de 19 a 23 años, pero tienen una lista de miembros entre 100 a 150 personas. "Es un grupo no partidista,

colaboramos con todos los líderes políticos y del sector privado. Lo que queremos hacer es echar a Puerto Rico hacia adelante, y estamos abierto a todo tipo de persona que quiera colaborar con nosotros. No le cerramos la puerta a nadie. Eso es lo primordial para nosotros", manifestó Ramírez.

hace poco, MPA presentó otra propuesta en la Convención de Contratistas Generales y que está en proceso de convencer, para que se haga un carril reversible para la glugua de la AMA, de Caguas a San Juan, para aliviar el tránsito y facilitar la transportación pública. Según Ramírez, sería más costo efectivo que el tren que quieren hacer y mucho más viable a corto plazo. Se ha presentado esta propuesta, creen que es eficiente y están en proceso de que se haga realidad y parte de su trabajo es darle seguimiento.

De aquí a seis meses esperan lanzar un web site, que servirá de medio para unir puertorriqueños de diferentes partes del mundo interesados en colaborar con el desarrollo socioeconómico de Puerto Rico con organizaciones sin fines de lucro que estén participando activamente en la Isla con diferentes iniciativas.

Línea de directores:

- Michelle Quiles - co presidente
- Ana María Franco - co presidente
- Rohemir Ramírez Ballagás - tesorero y portavoz
- Francisco Santiago-Ávila - secretario
- Miriam López - directora del Comité de la Página Web
- Nancy Guillen - directora del Comité de Conferencia
- Gabriela Santiago - directora del Comité de Asuntos Internos
- David Palos - director del Comité Mentes en Acción
- Celsie Híraldo - directora del Comité de Relaciones Públicas

Proyectos en proceso:

Junto a otros organizadores, estuvieron promoviendo la orden ejecutiva que presentó el Gobernador sobre los calentadores solares en las construcciones nuevas. Esta propuesta nació de la conferencia en la cual presentaron, propusieron y explicaron por qué sería efectiva para Puerto Rico y funcionó.

Hace poco, MPA presentó otra propuesta en la Convención de Contratistas Generales y que está en proceso de convencer, para que se haga un carril reversible para la glugua de la AMA, de Caguas a San Juan, para aliviar el tránsito y facilitar la transportación pública. Según Ramírez, sería más costo efectivo que el tren que quieren hacer y mucho más viable a corto plazo. Se ha presentado esta propuesta, creen que es eficiente y están en proceso de que se haga realidad y parte de su trabajo es darle seguimiento.

De aquí a seis meses esperan lanzar un web site, que servirá de medio para unir puertorriqueños de diferentes partes del mundo interesados en colaborar con el desarrollo socioeconómico de Puerto Rico con organizaciones sin fines de lucro que estén participando activamente en la Isla con diferentes iniciativas.



Actualmente están activos unos 30 a 35 estudiantes universitarios en esta organización